

2020(令和2)年2月27日

第2学年保護者各位

東洋高等学校

校長 石井 和彦

## 修学旅行中止のお知らせ

一日ごとに春めいてきましたが、保護者の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

本日で学年末試験が終わり、生徒の皆さんはこれまでの学習成果を発揮することができ、一息ついたところだと思えます。

さて、来月初めから予定しておりました沖縄・豪州への修学旅行ですが、これまで生徒の主な宿泊先である沖縄県国頭郡、ニューサウルウェールズ州バサーストともに、新型コロナウイルス感染者の報告がないこと、また、オーストラリアに関しては外務省より渡航注意喚起がなされていないこと、在シドニー領事館から日本人旅行者の受け入れが拒否されていないことなどを踏まえ実施準備を進めてきました。しかし、沖縄県を含む日本国内での感染が拡大の一途をたどっていること、日本からの渡航者の入国を拒否する国が出てきたことなどを鑑みて、中止とする判断を致しました。

1年次秋より事前学習を重ね、生徒の皆さんの期待と意欲は盛り上がっていることだとは重々理解しておりますが、生徒の皆さん自身の罹患の恐れは無論のこと、身の周りの、特にご高齢の方や小さい子どもに二次感染してしまうことのリスクや予想以上の感染の速さや広範囲に及ぶことなどを考慮し、苦渋の決断をしました。

保護者の皆様には、状況をご賢察の上、ご理解賜りますようよろしくお願い申し上げます。なお、費用その他の事柄については3月中旬に追ってお知らせ致します。